



Impressionen von der Wahlfeier mit Preisverleihung des FoHo-Fotowettbewerbs

Das FoHo lud am Wahlsonntag, den 27. März die Kandidatinnen und Kandidaten zu einer kleinen Wahlfeier ein. Bei dieser Gelegenheit fand auch die Preisverleihung für den Fotowettbewerb statt, den das FoHo im Dorfspiegel 6-21 lanciert hatte.

Machen Sie sich gleich selber ein Bild von der Feier im Gemeindehaus:



Strahlende Nicole Vetsch (FoHo), frischgewählte Schulpräsidentin



Zum Feiern gehört die Familie mit dazu



Zufriedene Bea Maier (FoHo), Wiederwahl in die Schulpflege



Freude bei Ajuga-Jugendarbeiter Stipe und den Jugendlichen, die den Preis in Empfang nehmen konnten für ihr originelles Foto. Es symbolisiert den «Schutz vor Wind und Regen», was ihr grösstes Anliegen an den Gemeinderat ist.



Bisherige mit gehabtten und mit neuen Rollen



Frank Dahmke (FoHo), wurde leider nicht in den Gemeinderat gewählt.



Zuhören und kennenlernen



Ihnen, liebe Wählerinnen und Wähler, möchten wir für die Unterstützung unserer Kandidierenden danken. Wir bedauern es natürlich, dass das FoHo nicht mehr im Gemeinderat vertreten ist. Dennoch bleiben wir weiterhin aktiv. Denn Hochfelden ist uns nicht egal!